

Franckesche Stiftungen zu Halle

Liebreiche Buß/ Oder Richtige Lehr-Arth Zu beichten und zu communicieren, vor die ihres Heyls achtsame Seelen

François <de Sales>

Amberg, 1731

VD18 12099813

Die vierdte Betrachtung. Von wesentlicher Gegenwart des Leibs und Bluts
unsers Herrn Jesu Christi im Hochwürdigen Sacrament.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217808

mit dir vereinige, O mein Gott und alles! und damit erlange die Saabe deiner Liebe, die vollkommene Erkand-
nuß meiner Nichtigkeit, und die Stär-
cke das Laster N. zu überwinden, die
Tugend N. zu erlangen gehe ich hinzu
dich zu empfangen.

Die vierdte Betrachtung.

Von wesentlicher Gegenwart
des Leibs und Bluts unsers HERRN JE-
su Christi im Hochwürdigem Sacrament.

Auf wenig Worten des Priesters steigt
er vom hohen Himmel herab, und nach aus-
gesprochener Form der Consecrirung thut er
sich alsobald in der Hosti gegenwärtig darste-
len. Er stellet vor den Augen unserer Seelen
tausend Wunderzeichen der Demuth, der
Liebe, Süßigkeit und Güte, welche alle seelige
Geister in ein Verwunderung entzücken. Er
thut herfürbringen das allerreichste und kost-
bariste Perl, welches die ewige Weißheit jesu
mahlen herfürbringen kunde, nemlichen die
Vereinbarung des Worts mit der Menschli-
chen Natur. Seinen allerheiligsten Leib thut
er alldorten darstellen, als den allerschönsten
und allervollkommenisten der jemahlen gewesen
ist.

ist.
Hos
selbi
zusam
der
in ei
The
in de
befin

S
mel
hera
und
ten
wie
den
ein
sam
sag
Wu
O n
und
chen
nach